

INFORMATIQUE

CHEOPS TECHNOLOGY NÉGOCIE SON TRIPLEMENT DE TAILLE AVEC ARÈS

Groupe Arès annonce être entré en négociation exclusive avec Cheops Technology (120 personnes) pour la reprise des représentations régionales du pôle SIS (infrastructures) d'Arès. Le périmètre concerne le pôle ventes d'infrastructures (SIS) portant sur l'ensemble des activités liées à l'architecture et à l'intégration des systèmes d'information pour les régions Centre, Est, Méditerranée, Languedoc, Lorraine, Nord, Normandie, Ouest et Rhône-Alpes/Auvergne. Cet ensemble représente près de 65 M€ de chiffre d'affaires en 2007-2008 et concerne environ 250 salariés. "Cette couverture nationale permettrait à Cheops de couvrir immédiatement la totalité du territoire national et d'accéder à une clientèle de proximité (PME-PMI, collectivités, grands comptes régionaux) pour assurer la représentation de l'offre de ses trois pôles, infrastructures, migrations et infogérance de production. Elle permettrait en outre à Cheops de tripler son chiffre d'affaires en une seule acquisition", se félicite le groupe présidé par Nicolas Leroy-Fleuriot. L'acquéreur était jusqu'alors présent en Aquitaine, à Nantes, Rennes et en Ile de France. Groupe Arès va poursuivre la procédure d'information et de consultation des instances représentatives du personnel sur ce projet, dont le montant n'a pas été communiqué.

La SSII mérignacaise a également publié les résultats de son exercice 2007-2008, clos le 30 avril 2008. Comparé à un proforma 2006-2007 sur 12 mois (l'exercice avait duré exceptionnellement 16 mois), le chiffre d'affaires progresse de 33,7% à 23,58 M€, pour un résultat opérationnel qui a bondi de 64% à 3,87 M€. La marge opérationnelle s'est ainsi appréciée de 0,6 point à 9,6%. Le résultat net a progressé de 44,5% à 1,66 M€ (marge de 7%). Le PDG de Cheops Technology (APS 1608) avait annoncé viser un chiffre d'affaires de 27,1 M€, en croissance de 54% par rapport au proforma 2006-2007 (17,6 M€), assorti d'une marge d'exploitation de 8,3% et d'une marge nette de 6%. La contribution d'Alphamega, société rachetée au début de l'automne dernier (APS 1594), sur l'exercice est de 4,1 M€ pour le chiffre d'affaires et de 307 000 € pour le résultat d'exploitation, soit une marge de 7,5%. "En à peine 7 mois d'activité au sein de Cheops, l'application du Business Model et l'instauration de certains fondamentaux en gestion auront permis d'atteindre un premier pallier de rentabilité opérationnelle (7,5%). Les synergies commerciales et la complémentarité des offres devraient permettre d'améliorer encore ce résultat dans les mois à venir", précise Cheops Technology. A fin avril 2008, Cheops revendique un endettement financier égal à 0, permettant de financer sa politique de croissance externe. Par ailleurs, la livraison du Datacenter de Canéjan (APS 1592 et 1608), en cours de construction, est prévue en novembre prochain.

VIN

CHÂTEAU PINDEFLEURS INVESTIT À SAINT-EMILION

Le Château Pindefleurs (Saint-Emilion Grand Cru), dont la propriétaire (depuis 2005) est Dominique Lauret-Mestreguilhem, va lancer plusieurs investissements. Dans le courant de l'été, un programme d'acquisition de plusieurs cuviers inox, dont la capacité variera entre 60, 90 ou 190 hecto-litres, sera entamé. Par ailleurs, un chai de stockage et un nouveau hangar pour le matériel vont être construits. Et les capacités vont être augmentées. La raison ? De 5 hectares, il y a 3 ans, le vignoble est passé à 20 hectares, par le transfert de 15 hectares du Château Pipeau, lui aussi Saint-Emilion Grand Cru et que Dominique Lauret-Mestreguilhem possède avec son frère. Le projet est en cours de finalisation. L'objectif est de disposer des nouvelles installations pour les vendanges 2009.

INDUSTRIE ALIMENTAIRE INDISCRÉTION

PAYS BASQUE : PROJET "ANDROS" RELANCÉ

Début juin, a été juridiquement constituée la "Financière Baigurra", une société civile au capital de 760 000 € et basée à Macaye, au sud-est de Bayonne. Son objet, très vaste, est notamment "la gestion d'intérêt et de participations (...) dans toutes sociétés et entreprises (...) avec des opérations à caractère civil de constitution et de gestion d'un patrimoine mobilier et immobilier (...)". En clair, cette structure, dont le gérant est Jean Camblong, se veut un outil pour relancer l'implantation d'une fabrication de produits laitiers en Pays Basque. Il y a quelques mois, la société Andros était candidate pour implanter une usine de desserts lactés sur la commune de Mendionde (64). Devant l'hostilité locale, ce projet avait été différé. Aujourd'hui, la Financière Baigurra a pour actionnaires principaux Jean Camblong, président de la coopérative laitière Berria de Macaye, Xavier Maurance, directeur général de l'entreprise de fromages Onetik (liée à la précédente) et Andros détiendrait directement près d'un quart du capital. L'outil juridique existe donc pour relancer l'opération avortée et des terrains sont en vue, cette fois sur la commune de Macaye, dont Jean Camblong était maire jusqu'en mars dernier. Autre avantage, cette nouvelle structure est distincte de la coopérative Berria elle-même, tout comme d'Onetik dont l'un des actionnaires est Iparlat, groupe agroalimentaire du Pays basque espagnol, fabricant lui aussi de crèmes et yaourts.

Kiloutou arrive (aussi) à Dax Spécialiste de la location de matériel, le réseau Kiloutou s'apprête à ouvrir une nouvelle agence dans les Landes, quelques semaines après celle implantée près de Mont de Marsan, à Saint-Avit (APS 1626). Cette fois, c'est l'agglomération dacquoise qui est dans la mire avec une installation sur le territoire de la commune de Saint-Paul lès Dax.